



(THOMAS SAMSON/AFP VIA GETTY IMAGES)

Generales franceses retirados amenazan con un golpe de Estado para hacer frente al islamismo

Presionada por islamistas radicales, Francia revive la mentalidad medieval del Sacro Imperio Romano.

- Josue Michels
- [19/5/2021](#)

"La hora es grave. Francia está en peligro, amenazada por varios peligros mortales". Así comienza una carta abierta dirigida al presidente francés Emmanuel Macron y a su gobierno (traducción de la *Trompeta* en todo el texto). Fue firmada el 21 de abril por 20 ex generales y más de 1.500 miembros del ejército, la policía y la gendarmería. En ella se pide a los dirigentes franceses que "protejan a la nación" de las amenazas islámicas y que preserven la historia de Francia.

"Nosotros seguimos siendo soldados de Francia y, en las circunstancias actuales, no podemos permanecer indiferentes al destino de nuestro hermoso país", afirma la carta. También expresa el temor de que Francia se está "desintegrando por las hordas islámicas que están en los suburbios desprendiendo grandes partes de la nación y convirtiéndolas en territorio sometido a dogmas contrarios a nuestra constitución".

La carta abierta se publicó en *Valeurs Actuelles*, considerada una revista de noticias de derecha. Desde su publicación original, la carta ha sido firmada por otros miles de personas que creen que si no se actúa ahora se corre el riesgo de un levantamiento militar y una guerra civil.

Decir que podría ser necesario un golpe militar en una nación del primer mundo suena extremo, pero en Francia las opiniones extremas se toleran cada vez más. Se requiere mucho valor para firmar una carta abierta que se hace viral y que sus vecinos y conocidos podrían leer. Pero cada vez más franceses ven la situación lo suficientemente urgente como para correr ese riesgo.

"Ya basta de procrastinar. La hora es seria; el trabajo es colosal. No pierdan tiempo y sepan que estamos dispuestos a apoyar las políticas que contemplan la protección de la nación. (...) Vemos que no hay más tiempo para procrastinar, de lo contrario la inminente guerra civil pondrá fin a este caos creciente, y las muertes, de las que ustedes serán responsables, ascenderán a miles".

Geopolitical Futures señaló: "La disposición de tantos miembros actuales del estamento de defensa y seguridad a firmar la carta sugiere que no temen ser castigados; este hecho es especialmente notable en un país como Francia, que tiene un historial de intervenciones militares en la política interna. [Esto podría ser una advertencia para Macron](#)".

Los líderes militares retirados no necesariamente representan a un partido político, pero la líder de la Agrupación Nacional de extrema derecha, Marine Le Pen, elogió a los firmantes e intentó ganarse su apoyo. Le Pen señaló: "Les invito a unirse a nuestro movimiento y a participar en la batalla que está ante nosotros y que es, sobre todo, la lucha por Francia. Como ciudadana y como mujer política, comparto su sufrimiento".

Las encuestas sugieren que Le Pen podría ganar las próximas elecciones nacionales de Francia y, por tanto, convertirse en la comandante del ejército francés. Al igual que su padre, Jean-Marie Le Pen, fundador del partido de extrema derecha más popular de Francia, ella ha llevado las ideas extremistas a la corriente principal hasta el punto en que ya no pueden ser ignoradas.

Se estima que actualmente 5 millones de musulmanes viven en Francia. La crisis de refugiados que alcanzó su punto álgido en 2015 y 2016 ha cambiado el estado de ánimo en toda Europa. Francia, en particular, ha sufrido varios atentados terroristas islamistas (el último de ellos la semana pasada [23 de abril de 2021]), así como un intenso malestar social. Las comunidades musulmanas existen como "sociedades paralelas", llevando sus asuntos por separado del resto del país. Los solos índices de inmigración y nacimientos de musulmanes preocupan a muchos ciudadanos franceses. Sin embargo, el gobierno ha tratado de suprimir estas preocupaciones en lugar de abordarlas.

En los últimos años, el presidente Macron ha tomado [varias medidas](#) para afrontar este problema y aliviar las preocupaciones, pero los firmantes creen que el gobierno francés está muy lejos de tomar las medidas necesarias. Ellos consideran que el tiempo juega en su contra.

La situación en Francia es tensa. La ministra de Defensa, Florence Parly, calificó la carta como [irresponsable](#). También dijo que una coalición entre ex militares y Le Pen sería escandalosa. Evidentemente, el gobierno se está tomando en serio la posibilidad de una politización del ejército y de una sublevación militar.

La carta afirma que los islamistas radicales "desprecian nuestro país, sus tradiciones, su cultura, y quieren verlo disolverse arrebátandole su pasado y su historia". La historia y la tradición de Europa no han estado saturadas por el Islam, sino por el catolicismo.

En este punto, los firmantes y Macron pueden estar de acuerdo. El 9 de abril de 2018, Macron se dirigió a los obispos católicos franceses y a más de 400 líderes católicos, diciendo:

Cerrar voluntariamente los ojos a la dimensión espiritual que los católicos aportan a su vida moral, intelectual, familiar, laboral y social sería limitarme a una visión parcial de Francia; sería malinterpretar este país, su historia, su gente; al permanecer indiferente estaría dejando de hacer bien mi trabajo. Y lo mismo haría si ignorara todas las religiones que hoy están presentes en nuestro país.

"Los cristianos están pagando con su vida por su apego al pluralismo religioso", dijo Macron. "Pienso, por supuesto, en los cristianos de Oriente. Los dirigentes políticos y la Iglesia comparten la misma responsabilidad ante estas personas perseguidas, no sólo porque hemos heredado históricamente el deber de protegerlas, sino porque sabemos que dondequiera que estén, son el símbolo de la tolerancia religiosa".

Aunque para muchos miles de franceses Macron no está luchando en contra del islam radical con la suficiente fuerza, él también tiene que recordar que millones de personas prefieren que Francia siga siendo más liberal. Pero, históricamente, la oposición frontal al islam guiada por los católicos no es la excepción, sino la regla. Uno de los ejemplos más famosos se produjo en el siglo VIII, cuando Carlos Martel, el abuelo de Carlomagno, llevó a los europeos a derrotar una invasión islámica. El historiador Edward Gibbon lo retrató como el salvador de la Europa cristiana, escribiendo que sin él, "la interpretación del Corán se enseñaría ahora en las escuelas de Oxford".

El giro de Macron hacia la derecha es un reflejo de la opinión pública. Lo que dicen los generales retirados puede convertirse en algo cada vez más popular.

La historia se repite una y otra vez. Se avecina otro choque entre el Islam radical y la Europa católica. La historia lo indica. La profecía bíblica lo garantiza.

Apocalipsis 17 profetiza una alianza entre Iglesia y Estado que coincide con las características del Sacro Imperio Romano. Daniel 11 describe este mismo imperio como el "rey del norte". El contexto revela que ambas profecías son para los últimos días, la época en que vivimos ahora.

La profecía de Daniel 11 describe un enfrentamiento entre el rey del norte y "el rey del sur", que el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, ha identificado como el Islam radical, liderado por Irán. Basándose en éstas y otras profecías bíblicas, el Sr. Flurry ha advertido que está a punto de estallar un enfrentamiento que se convertirá en el cataclismo mundial que Jesucristo profetizó como la "gran tribulación".

"Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará" (versículo 40).

Esta profecía "describe un tiempo cuando el imperio católico de Alemania librará una guerra total, lanzando todo lo que tiene contra el islam radical, *¡yominándolo* como una inundación violenta". El Sr. Flurry escribe en su folleto gratuito [El rey del sur](#).

Los acontecimientos de hoy en Francia demuestran que cada vez más personas están dispuestas a entrar en conflicto para salvaguardar su continente y su historia. Hace tan sólo unos años, este cambio habría sido impensable. Sin embargo, la Biblia lo profetizó hace milenios. Solicite [El rey del sur y Jerusalén en profecía](#) para entender cómo y por qué. ■



EL REY DEL SUR

El profeta Daniel escribió acerca de una futura confrontación entre el rey de norte y el rey del sur. ¡Estamos ahora en el tiempo donde estos dos importantes poderes están rápidamente levantándose! El rey del sur está provocando problemas incluso hoy. ¡Es crítico que usted sepa la identidad de este poder profetizado!